



Liebe Mitglieder des Fördervereins, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer, liebe Mitarbeiterinnen des Ganztagsbereichs und Interessierte an der Arbeit unseres Fördervereins!

Wir möchten Ihnen gerne einen kurzen Rückblick über die Aktivitäten des Fördervereins seit unserem letzten Brief an Sie und einen Ausblick auf unsere kommenden Aktionen geben:

- Der Förderverein der Franz von Assisi Assisi-Schule Waldstetten e.V. konnte als neuen Kooperationspartner für die Schule das Fitness-Studio Squash und Fit in Waldstetten gewinnen. Schülerinnen und Schüler der Klasse 5 und 6 freuen sich darüber, dass sie nun am Mittwochnachmittag den Soccer Court im Squash und Fit zum Fußballspielen nutzen dürfen. Der Förderverein finanziert die beiden Betreuer.
- Am 15.12.2016 veranstaltete die Schule ihre jährliche Adventsfeier in der St. Laurentius Kirche. Nach der Feier fand die bekannte und beliebte Adventsbewirtung durch den Förderverein im Begegnungshaus statt. Der Förderverein bedankt sich bei allen Besucherinnen und Besuchern und bei allen Helferinnen und Helfern sehr herzlich.
- Mit Begeisterung nutzen die Schülerinnen und Schüler der Brettspiele-AG fünf nagelneue digitale Schachuhren. Diese wurden vom Förderverein für die Brettspiele-AG gekauft. Die Leiterin der AG, Frau Monika Nitsche, freut sich mit den Schülerinnen und Schülern über diese Schachuhren.
- Im April übergab der Förderverein zwei Beamerwagen, die zusätzlich zum vorhandenen Medienpool einen flexiblen Einsatz im Unterricht ermöglichen. Ausgestattet mit DVD-fähigen Beamern, Laptops und Dockingstationen bereichern diese nun den Unterricht und ermöglichen den Schülerinnen und Schüler sowie den Lehrkräfte einen zeitgemäßen Medieneinsatz.
- Am 30.05.2017 fand unsere Mitgliederversammlung statt. Der ehemalige 2. Vorsitzende des Fördervereins, Dieter Schneider, fungierte als Wahlleiter für die Neuwahlen. Nur zwei Beisitzerinnen kandidierten nicht mehr. Alle anderen Vorstandsmitglieder und Beisitzerinnen freuten sich darauf, ihre Ämter gerne auch weiter zu übernehmen. Als Nachfolgerin für Christiane Gold und Carmen Göhringer, die auf eigenen Wunsch aus dem Beirat des Fördervereins ausschieden, da ihre Kinder nicht mehr an der Franz von Assisi-Schule sind und damit der Bezug zur Schule nicht mehr so eng ist, wurden Alexandra Bux und Maria-Luise Vesemaier einstimmig gewählt.
- Im Rahmen des Sommerfestes der Schule fand unter der Schirmherrschaft des Fördervereins nach dem schönen Erfolg im letzten Jahr bereits zum zweiten Mal ein Ehemaligentreffen statt. Von den Abgängern der Jahrgänge 1987 (30-jähriges Jubiläum) und 2007 (10-jähriges Jubiläum) waren rund 70 Personen zum Treffen gekommen.
- Für die Tombola der Ganztagsbetreuung beim Sommerfest organisierte der Förderverein einen Riesensitzsack und zehn Gutscheine für die Ferienbetreuung im Squash und Fit.
- Mit Begeisterung nutzen die Schülerinnen und Schüler des Schüler-Cafe-Teams die neue Kühl-Gefrier-Kombination im Holzhaus für die Außenbewirtung in den warmen Monaten. Dieser Kühlschrank wurde durch Vermittlung einer Spende durch den Förderverein für das SchülerCafe finanziert.
- Der Förderverein stattete die neuen Fünftklässler zum Schulbeginn mit Vesperdosen aus. Diese tragen natürlich das Vereinslogo und werden bereits fleißig von den Kindern genutzt.

- Am 21.10.2017 lud der Förderverein der Franz von Assisi-Schule Waldstetten e.V. seine Mitglieder zu einer Führung durch den Dachstuhl des Heilig-Kreuz-Münsters ein. Unter der Leitung von Münsterarchitekt Waldenmaier gewann die Gruppe viele Einblicke in die Architektur sowie in die Entstehung und Erhaltung des Münsters. Highlights der Führung waren ein wunderschöner Blick vom Dach des Münsters auf Schwäbisch Gmünd sowie der Dachstuhl selbst. Im Anschluss daran ließ die Gruppe den Nachmittag bei Kaffee und Kuchen im Café Spielplatz ausklingen.

Was haben wir bis Ende 2017 noch geplant?

- Am 14.12.2017 veranstaltet die Schule ihre jährliche Adventsfeier in der St. Laurentius Kirche. Nach der Feier findet die bekannte und beliebte Adventsbewirtung durch den Förderverein im Begegnungshaus statt. Besuchen Sie uns und verweilen Sie nach der Feier noch einige Zeit bei uns. Wir freuen uns auch über Helfer.
- Für die nächste Zeit sind Kooperationsgespräche des Fördervereins mit dem Elternbeirat der Schule geplant, um auch hier zukünftig die Kräfte zu bündeln.
- Aktuelle Infos finden Sie laufend auf der Internetseite der Schule unter der Rubrik „Förderverein“, in der Lokalpresse und im Stufen-Boten der Gemeinde Waldstetten.
- Wir haben noch ganz viele weitere Ideen, die wir nach und nach „für unsere Kinder“ in Angriff nehmen möchten.
- Wir sagen **DANKE** für Ihre Hilfe und Unterstützung und Ihren Besuch unserer Veranstaltungen. Und ganz besonders danken wir allen, die bereits Mitglied in unserem Förderverein sind – nach aktuellem Stand haben wir 133 Mitglieder. Gleichzeitig freuen wir uns über jedes neue Mitglied. Sie möchten eine Aktion unterstützen? Sehr gerne. Auch Spenden sind jederzeit willkommen.



Petra Schmidt
1. Vorsitzende



Alexander Haas
2. Vorsitzender



Förderverein der Franz von Assisi-
Schule e.V.

Werden Sie Mitglied!

Den Flyer mit Mitgliedsantrag finden Sie auf der Schulhomepage unter der Rubrik „Förderverein“